
В Славутиче продолжается работа над осуществлением проекта по 
постройке солнечной электростанции для решения сразу нескольких 
вопросов, связанных с энергобезопасностью города, снижением выбро
сов в атмосферу углекислого газа, использованием энерговосстанавли- 
вающихся источников (солнечной энергии) производства электроэнер
гии. На общественных слушаниях, которые состоялись в зале заседаний 
исполкома городского совета 5 ноября под председательством первого 
заместителя городского председателя Виктора Шевченко, были рассмо
трены предложения представителей «Славутичской энергетической ком
пании» во главе с Николаем Дюкаревым по детальному плану строитель
ства солнечной электростанции с соблюдением экологических и защит
ных зон, а также по размещению и использованию отечественных сол
нечных панелей.

ства Славутичского городского совета, 
управления архитектуры, МЧС, обществен
ности и средств массовой информации. 
Присутствующие обсудили план территори
ального размещения солнечной 
электростанции (проект электростанции) на 
территории Промзоны, соблюдение норм 
санитарно-экологической безопасности.

Предполагается, что общая мощность 
электростанции площадью 53,4 га будет 
20,28 мВт, а совокупный доход за год соста
вит 2 млн гривен. Также для обслуживания 
станции будет создано 10 рабочих мест.

Услышав о тех плюсах, которые получит 
население города, учитывая безопасность 
работы объекта и появление новых рабочих 
мест, присутствующие единогласно проголо
совали за дальнейшее развитие проекта.
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В обсуждении вынесенной на 
общественные слушания темы приняли 
участие представители управления 
инфраструктуры и капитального строитель- ВИГОДИ МІСЦЕВОЇ ГРОМАДИ

2,2 млн. грн. - щорічне надходження коштів до місцевого бюджету 
у вигляді плати за користування земельними ділянками

додаткове джерело електроенергії для регіону

створення додаткових робочих м ісць

підвищення надійності електропостачання міста

Солнечная электростанция


